

VEREINSNACHRICHTEN

BSV AdW

8. Treptower Radsportfest – ein Sommermärchen

Nach dem viel zu kühlen und feuchten Frühsommer schauten die Organisatoren des BSV AdW mit Hoffen und Bangen auf den Siebenschläfertag, für den sie ihr diesjähriges Treptower Radsportfest angesetzt hatten. Belohnt wurden sie letztlich mit hochsommerlichen Temperaturen und azurblauem Himmel.

Zum insgesamt achten Mal fand die Veranstaltung nunmehr auf der Südostallee statt. Viele Abläufe dürften den insgesamt mehr

dete. Erster wurde hier nämlich Chris Pachale, der mit diesem Sieg den lang ersehnten Sprung zum A-Fahrer schaffte. Flankiert wurde das Hauptrennen von den Wettbewerben der jungen Altersklassen. Den Auftakt machte bereits vor 9 Uhr die ausgeschlafene Jugend, bei der der Frankfurter Tristan Wedler das Rennen siegreich beenden konnte. Anschließend ging es weiter mit dem Rundstreckenrennen der jüngsten Lizenzfahrer, der Altersklasse U 11.

Altmeister Arndt Heinze (l.) und AdW-Vorsitzender Karsten Wiewald (r.) bei der Siegerehrung.



Foto: Schmidt

als 250 Aktiven bekannt und vertraut vorgekommen sein. Eines war jedoch neu, und zwar der verlagerte Start- und Zielbereich mit einer verbesserten Sicht für die Zuschauer und kürzeren Wegen zur Startnummernausgabe und zur Gastronomie.

Sportlich orientierte sich der Veranstalter an seinem altbewährten Konzept, mit dem vor allem auch der junge Nachwuchs angesprochen werden soll. Erneut wurde extra hierfür eine „Kleine Friedensfahrt“ für Grundschüler initiiert, die sich wiederum regen Zuspruchs erfreute.

Höhepunkt des Tages war jedoch das anschließende Kriterium der Elite, das quasi mit einem Heimsieg für den BSV AdW en-

Der „Nachmittag der Generationen“ wurde von den Schülern eröffnet und fand sodann mit dem Rennen der Senioren (gemeinsam mit U19) einen würdigen Abschluss.

Insgesamt konnte der BSV AdW mit dem Verlauf seines Radsportfestes erneut sehr zufrieden sein. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle selbstverständlich den zahlreichen Sponsoren und Freunden des Radsports, ohne deren Unterstützung diese Veranstaltung nicht zu realisieren gewesen wäre. Aufgrund des großen Erfolges wird bereits jetzt für Ende Juni 2011 die neunte Auflage in Aussicht genommen.

Andreas Schmidt



Luisenstädter präsentieren ihren Verein beim 3. DEGEWO Schülertriathlon

Am 19.06.2010 fand der DEGEWO Schülertriathlon bereits zum 3. Mal statt. Eröffnet wurde die Veranstaltung, wie bereits in den vergangenen Jahren, vom Bezirksbürgermeister von Neukölln, Heinz Buschkowsky. Rund 800 Schüler aus Neuköllner Schulen probierten sich in den Disziplinen: Schwimmen, Laufen und Rad fahren aus. Für die jüngeren Schüler hatte die Polizei einen Verkehrsgarten aufgebaut. Vereinen, wie der NRVg. Luisenstadt 1910 e.V. wurde hier die Möglichkeit geboten aktiv an dieser Veranstaltung teilzunehmen und ihr Angebot den Schülern zu präsentieren. Von diesem Angebot machte eine Vielzahl Schüler Gebrauch. Die Luisen erhoffen sich von dieser und ähnlichen Veranstaltungen, dass der eine oder andere Nachwuchsfahrer den Weg in den Verein findet.

Im Jubiläumsjahr der NRVg Luisenstadt wäre eine Blutauffrischung durch solche Talente höchst willkommen.

